

EUROPA PRESS

ANDALUCÍA.-Málaga.- El Ayuntamiento instará a la Junta a que solucione la falta de camas en la Unidad de Psiquiatría del Clínico

MÁLAGA, 23 Feb. (EUROPA PRESS) -

El Ayuntamiento de Málaga instará a la Junta de Andalucía a que con carácter urgente adopte las medidas necesarias para acabar con la falta de camas en la Unidad de Psiquiatría del Hospital Clínico Universitario, denunciada por los sindicatos sanitarios y que está provocando que pacientes tengan que dormir en los pasillos.

Así se ha acordado en el pleno de este jueves al aprobar por unanimidad una moción urgente del equipo de gobierno del PP. El portavoz 'popular', Diego Maldonado, ha advertido de que esta situación es fruto de "la gestión errática" de la Consejería de Salud, que "lleva años posponiendo la atención a las necesidades sanitarias reales de la ciudad de Málaga sin darles una solución definitiva". En este punto ha recordado el prometido macrohospital.

Maldonado, que sí ha valorado, no obstante, el trabajo de los profesionales sanitarios, ha señalado, según las estimaciones de los representantes sindicales, que "sólo hay entre cuatro o cinco camas por cada 100.000 personas, una ratio muy alejada de la recomendada", que hace que sean necesarias más de 120.

Por otra parte, también se ha aprobado, a petición de Izquierda Unida, demandar al Ejecutivo andaluz que mejore las Urgencias del hospital Clínico y del Carlos Haya, en la capital malagueña, así como la atención hospitalaria en general, según ha defendido el portavoz de la coalición, Pedro Moreno Brenes.

Se ha acordado también reclamar a la Junta de Andalucía la ejecución de las infraestructuras hospitalarias que son necesarias en Málaga, incluyendo las correspondientes partidas presupuestarias en el ejercicio de 2012 para construir el tercer hospital en la zona este de la ciudad.